

Hochzeit im Ultramarathon-"Königshaus"



Geschrieben von: Gabi Gründling

Donnerstag, den 13. Dezember 2012 um 07:31 Uhr

Rainer Koch, Sieger des Transeuropalaufs 2009, Transamerikalaufs 2011 und vieler weiterer Etappenläufe und deshalb auch "König der Etappenläufer" genannt, hat seine Königin gefunden. Gestern heiratete er in Dettelbach seine Lebensgefährtin Grace.

Wir wünschen den beiden eine wunderbare gemeinsame Lebens-Lauf-Bahn!

Und wenn wir noch ein Foto bekommen, liefern wir das auch nach